
Samba mit Pedro
Beitrag von „dschlei“ vom 11. Juli 2005 um 15:07

Da ich jetzt deutsches Fernsehen habe (ARD, ZDF, Deutsche Welle und Pro Sieben), habe ich
mir gestern mal die Maischenberger Sendung angesehen. Die hatten gerade etwas mit Hartz
dran (Auswirkungen auf Mitbestimmung, Gewerkschaft, usw.) Einige der Teilnehmer machten
wirklich einen guten eindruck auf mich, warum sind die nicht in der Politik? Vieleicht wel sie die
Warheit sagen? Und der dumme durchschnittswähler lieber den Kopf in den Sand steckt? 
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